



＜学校の教育目標は「すすんで励もう」です。＞

5月5日は「こどもの日」です。子どもたちみんなが元気に育ち、大きくなったことをお祝いする日です。1948年から国民全体でお祝いする祝日になりました。皆さんがこれからも健やかに成長することを願っています。



一年生が書写の時間に校内のいろいろな文字探し

をしていました。ひらがな、カタカナ、漢字、英語などたくさんの文字がありますね。少しずつ読めるようにしていくと、きっと楽しいですよ。



クラブ活動が始まりました。国語や算数など、教科の学習も大切ですが、自分の興味のあることや、好きなことを深めたり、伸ばしたりすることもいいですね。図書室では茶道クラブがお点前の練習をしていました。



理科の授業でしょうか？三年生が植物の観察をしていました。ヒマワリとホウセンカを育てているようです。5月は緑の季節です。夏にはきっと大きな花が咲くでしょう。



今年も学校のまわりで、ツバメの姿をよく見かける季節になりましたね。ツバメは人がいる場所の近くに巣作りをし、ひなを育てる鳥です。また、春になると暖かい地方から渡ってきて、毎年同じ場所に巣を作ります。大三島小はツバメにとって安心して過ごせる場所なのでしょう。うれしいですね。優しく見守ってあげましょう。

